## 校園長室から



## 学校教育目標

共に学び共に伸びる子ども

- ・いのちを大切にできる子ども・だれとでも仲良く協力し合う子ども
- ・意欲をもち学習する子ども ・ねばり強くはたらく子ども

令和6年9月7日第20号

嗚呼、土曜日

現在、令和6年9月7日土曜日午前9時。

今日は、土曜授業。

振替休日は、9月13日金曜日、祭礼の試験引きの日になります。

土曜日に授業をしていたことを知らない若い先生が増えてきました。

土曜日を休日にするということが話題になって、当時はやんやの大騒ぎ。 隔週の土曜日に授業するということになり、時間割をどうするのか職員会議 でわいわいやったのも、随分昔の話になりました。その変革を支えてくれた 先輩方もほとんどは退職されて、「昔、土曜日も授業してた」と叫んだところ で、不思議な顔をされるだけ。ああ、時は流れています。

土曜日の授業が終わり午後からのクラブ活動までの時間、先輩方と近くの中華料理屋へ行くことが習慣になっていました。学校から歩いて3分ぐらいのところにあり、お店が先生でいっぱいになることも。

日頃見られない先輩方のくだけた表情や職員室では話題にしにくい話など、腹を抱えて笑うシーンの連続。毎週通っていると店のおじさんとも仲良くなり、日ごろ店の周りをうろうろしている生徒のいろんな情報を教えてもらったことも。

ある時から特にえこひいきしてもらえるようになり、他の先生は中華皿に 盛られたものを食べるのですが、私の食べるものはラーメンの鉢に入った超 大盛。転勤が決まり、土曜日に来れなくなることを報告に行くと、いつもの超 大盛に加えて餃子をサービスしてくれたり。

先日近くを通ったのですが、その店はすでになく、街の雰囲気もすっかり 変わっていました。